



16 edificios de la ciudad celebran una Jornada de Puertas Abiertas

E. A. S.
SALAMANCA

Hoy se celebra en Salamanca la habitual Jornada de puertas abiertas, incluida dentro del programa de Ferias y Fiestas en honor a Santa María de la Vega. Es una oportunidad para que los salmantinos y los turistas conozcan el interior de algunos museos, dependencias administrativas y rincones casi desconocidos de la capital.

La jornada de puertas abiertas comenzará a las diez de la mañana e incluye todo tipo de edificios. Entre los administrativos y de servicios están la Casa Consistorial, el Centro Municipal Integrado de Vistahermosa

y el de Julián Sánchez *El Charro*, las dependencias de la Policía Local y el Parque de Bomberos.

En cuanto a su horario, el Ayuntamiento y el Parque de Bomberos abrirán de 10 a 13 y de 17 a 20 horas, mientras que los centros de Vistahermosa y Julián Sánchez lo harán de 10 a 13 y de 18 a 20. Finalmente, las instalaciones de la Policía Local sólo tendrán horario de mañana, de 10 a 13.30 horas.

Museos y exposiciones

Hoy también podrán visitarse numerosas exposiciones, museos y zonas monumentales. Según el Ayuntamiento se incluyen la exposición *Ieronimus*, de las Torres



Visitantes en el salón de recepciones consistorial en un día de puertas abiertas.

J. M. GARCÍA

de la Catedral y *Scala Coeli* (Torres de la Clerecía), ambos de 10 a 20 horas; con un último pase permitido a las 19.15. También

participan el centro de interpretación del patrimonio urbano *Monumenta Salmanticae* ubicado en la Iglesia de San Millán (de 10 a

14 y de 16,30 a 18 horas); centros expositivos como el Museo del Comercio y el Museo de Historia de la Automoción (ambos de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas); el DA2 (de 12 a 14 horas y de 17 a 20 horas); el Museo Taurino y el Museo de Art Nouveau y Art Decó (de 11 a 14 horas y de 17 a 21 horas). Los inmuebles universitarios, como la Casa Museo Unamuno, el edificio histórico de la Universidad y el Colegio Arzobispo Fonseca (los tres de 10 a 13 y de 17 a 20 horas).

La Jornada de Puertas Abiertas suele contar con las bendiciones de los salmantinos, que tienen la oportunidad de *husear* en los museos que aún no se han visitado, en el Ayuntamiento o en alguna exposición curiosa. El año pasado las visitas se contaron por miles. ■